
Ｑ15 広報紙へのご意見・ご感想、改善・工夫が必要な点などがあればお聞かせください。 

 今まで通りで良いと思います。（50 代） 
 野焼きの予定とか決めて決められた日に行う様に掲載して欲しい。（50 代） 
 なぜフルカラーにしたのかがわからない、税金の無駄遣いだ、とよく聞く。フルカラー

である必要はないと思う。（50 代） 
 この街にどんなお店が来て欲しいかなど、いろいろなアンケートを毎回載せて回答を

募り、誘致など実現して欲しい。地区別に集計などしてもらえたらなお嬉しい。（40 代） 
 内容がいっぱいだけど、内容が無い。Q14 で記入した内容（病院情報,市内の情報,周知

出来ない年金の情報）が欲しい。（60 代） 
 地区別で特集を組んで、誰でも参加できる記事があるといいと思う。（50 代） 
 公立保育園でもご自由にどうぞと置いてもらえないか。（30 代） 
 いつも楽しみにしています。紙媒体がいいと思いますが、ネットで他町の公⺠館だより

など閲覧出来るのは便利で、ありがたいと思っています。（50 代） 
 広報紙の作成は、大変な作業だと思います。ご苦労様です。市及び支所等の職員さんの

写真が記事と一緒に掲載をされれば身近に感じるのでは。＊環境センター職員が困っ
た可・不燃物ゴミを出さない旨のお願い等。現物写真でアピールする。（70 代以上） 

 これからも、地域情報の提供をお願いします。（70 代以上） 
 これからもより良い紙面であってほしい。（40 代） 
 無駄な税金支出だと思います。（50 代） 
 紙媒体の廃止はいい案だと思います。（40 代） 
 カラーで見やすい。（30 代） 
 町内会⻑への配布を少し早くならないか、班⻑も仕事があり配布が遅くなっている。

（70 代以上） 
 求人情報がホームページ掲載などに変わっていたりして、見落としがちになる。知らな

いうちに求人が終わっていた。（50 代） 
 予算や議会だよりの、配信もデザインや掲載の仕方でもっと若い世代が興味をもち理

解できる紙面にできると思う。（50 代） 
 流鏑馬の情報が、広報ときには掲載があったが、市のインスタには出ていなかったり。

特にイベント情報はインスタにあげてもらえると助かります。災害情報についても。イ
ンスタの、@ときをかけるやまださんのような、イベントや災害情報がリアルタイムだ
と助かります。（30 代） 

 イベント情報やお知らせなど的確でよい広報誌だと思いますが，「市役所からのお知ら
せ」的な広報だけでなく，地元のタウン誌（例：岐阜市の月刊ぷらざ）のような記事も
あると良いと思います．（40 代） 

 高齢者や子育て世帯向けの情報や記事が多い印象が強く読んでいて面白いところが少



ない。多治見の広報のほうが面白かった。（30 代） 
 企画作成に感謝いたします。（60 代） 
 頑張ってください。（60 代） 
 ぬりえコーナー、塗り絵がひらがなだったので対象年齢は幼児向けですか？それであ

るなら、大変、不親切だと思いました。線が途中で途切れていて、塗り絵がしにくいの
では？塗り絵はセパレートされているから塗りやすいのではと思った。些細なことで
すが、配慮が足らない広報誌とおもった。（30 代） 

 インターネットの土岐市の情報が、見づらい（大勢の人との話の中で、あんなのスマホ
で見たら見づらくて見る気がしない拡大すれば何やこれになるし、パソコンなら何と
か見えるが不便だと話題になりました）（60 代） 

 目次をもう少し細かく掲載して貰えると大変有難いです。見たい項目が有るか､直ぐに
確認できる為、宜しくお願いします。（60 代） 

 以前は文化プラザの情報が最後のページに載っていたのになくなってしまいイベント
が終わってから知ったことが何度もあった。折角土岐市に来てくれたのなら見に、聞き
に行きたかったのに残念です。（30 代） 

 文字ばかりではなく、写真などを上手く利用されていて見やすいです。（30 代） 
 広報誌の配布は、できるだけ発行日に即して配布されるよう、町内などに周知して欲し

い。何日も遅れて配布されることがあり、申込日などがある場合に遅れるので。（50 代） 
 地域の福祉についてや色々な施設のそれぞれの特徴や社会資源について、情報が得に

くいので分かりやすくして欲しい。在宅医についての活動なども特集して欲しい。（40
代） 

 見やすい紙面にして欲しい。やたらと詰め込むと見辛くなります。また、高齢者によみ
やすいフォントと文字サイズにして下さい。（70 代以上） 

 この 2 ヶ月程、紙の広報誌が回ってこなくなりました。廃止する方向なのでしょうか。
マチイロで見られますが、見るのも忘れるのでやっぱり手元にあるといいなと思いま
すし、更新したら更新しましたとかメールが来たら嬉しいです。（30 代） 

 紙の質が良くなった様に思いますが、市⺠に配布するにはコストを下げてもいいとお
もいます。（70 代以上） 

 有効な情報を一部の自分の利益のために使う人たちだけが活用しているだけに思える
ので、独居老人や外国人等の情報弱者の方も平等に市の全てのサービスが受けられる
ように工夫してほしい。（40 代） 

 土岐市は文化プラザに関しての関わり記事が少ない。多治見市などは会館独自の広報
誌を出している。（70 代以上） 

 特にないですが、良く出来ていると思います。以前広報みたいなの、関わった事有った
から。写真に写っていると、みんな見るんじゃないかな。（70 代以上） 

 広報ではありませんが回覧板で広告などは要りません。（50 代） 



 以前は月に 2 回だったのに何故月 1 になったのか？月 1 の情報より月 2 の情報の方が
新鮮で良いと思う。（50 代） 

 小さな子供もいないし、まだ 60 代でもないし、いつも必要のない情報ばかりだな、と
思って見ています。（40 代） 

 廃止にすれば良い。（30 代） 
 ページ数が多すぎる。ごちゃごちゃと沢山書いてあって、結局何が言いたいか分からな

くなる。出来れば以前のようなページ数に戻して欲しい。隣保班⻑さんの配布が大変か
もしれないけれど、月の前半と後半でお知らせしてくれた方が行事について忘れない
と思う。えらい早くからこのイベントの告知してきたけど、こんなに先じゃぁ忘れるわ
という声を聞いたことがある。土岐市のイベントは、みんなが知っているということが
少ないと思う。健康を守る市⺠の集い等そんな事をやっているなんて知りもしなかっ
た。ということがあるので、そういう行事をもっとアピールしていただけたら参加して
みたいと思っている。（40 代） 


